

OTRO BELLO GESTO

Un modesto funcionario de nuestro Ayuntamiento, Don Enrique Cervera, encuentra un sobre conteniendo quinientas y tantas pesetas y derecho se dirige al cuartelillo de la Guardia Urbana para entregar dicha cantidad en la sección de objetos perdidos. Luego vuelve a su trabajo, como si nada anormal hubiese ocurrido, puesto que allí está el sustento suyo, que es el de los humildes. Transcurrido un corto tiempo, el dinero aquel, tan sencilla y ejemplarmente depositado a recaudo, volvía a las manos de su dueño. Esto ocurrió la semana pasada.

Ya sabemos que para el autor de tan bello gesto no era necesaria la publicidad que le damos ni del acto ni del nombre. El hubiese deseado la ignorancia de esto que ahora corre de nuestra cuenta. Porque de este semanario siempre ha sido norma el sacar a relucir nuestras chacras lo mismo que nuestras virtudes. A esta virtud de ahora le corresponde, sin ninguna duda, el lugar que le dedicamos: la primera página y la «Sintonía». Sintonicemos una vez más con un gesto de caballerosidad, igual a otros que le precedieron. Y nos enaltece la frecuencia con que se dan estos casos en nuestra ciudad, que nosotros

Ómnicoza

Reflejos

¿POR FIN?

Parece que ahora va en serio. En la sesión plenaria del Ayuntamiento del día 1.º del corriente se autorizó al Sr. Alcalde para que en nombre de la Corporación concretara, mediante su firma, la resolución de los detalles procolarios que faltaban para iniciar la puesta en marcha de las obras para la construcción de las setenta y cinco viviendas de tipo social tiempo ha proyectadas.

Siendo como es de urgente necesidad la construcción de nuevas casas para las cada día más numerosas familias residentes en este término municipal, la demora en la iniciación de estas obras ha suscitado, y no es de extrañar, muchos comentarios de variado tono en la ciudad.

Sabemos que esta tardanza no ha sido voluntaria por parte de quienes tienen a su cargo la realización de tan importante mejora.

Son muchos los trámites y formulismos requeridos cuando se trata de cuestiones que afectan a diversos organismos, y además, para hacerlas bien hay cosas que precisan de una más intensa preparación que otras. Pero, por otra parte, también nos hacemos cargo de la impaciencia de aquellos que están esperando hace tiempo una justa solución al agobiante problema de la vivienda.

Por eso hasta ahora, tanto por consideración a las causas que impedían llevar la obra adelante por parte de unos, como por la natural impaciencia de no verla realizada por el lado de los otros, nos absteníamos de hacer comentario alguno al asunto, confiando en que la diligencia de quienes debían llevarla a cabo daría sus frutos en el plazo más próximo posible.

Ahora que ya se vislumbra una real efectividad en la construcción de esas tan anheladas viviendas, solo nos resta desear a sus realizadores un camino bien expedito de obstáculos, a fin que podamos verlas pronto terminadas y en posesión de sus futuros usuarios.

Xavier

Carrerilla Semanal

A BALCON FLORIDO HONOR MERECIDO

*Van a competir ahora
las ventanas y balcones
para ver cual es más bello
ornamentado con flores.
Los geranios, los claveles,
toda la flora variada
ganarán rango y valor
si embellecen las fachadas
y se ven galardonadas
por el Calificador.*

MORALEJA

¡Viva el culto de la flor!

*

LICEO ABAD SUNYER CURSOS DE VERANO

Cursillos de verano para los alumnos que deseen asistir a los mismos así como para aquellos que tengan asignaturas pendientes.

Asignaturas especiales
Repasos generales
Clases conjuntas y en grupos reducidos
**PARA INSCRIPCIONES E INFORMES
DE DOCE A UNA EN EL CENTRO**

no nos cansemos de publicar. No por orgullo fachendoso, sino por ejemplo de los casos que pueden repetirse en el futuro.

Cosas que no podrán fallar cuando se tiene el

lema que nos decía el Señor Cervera mientras rehuía nuestra entrevista: «No quieras para los demás lo que no quieras para tí»

CIII

SAN FELIU
DE GUIXOLS
14 JULIO 1955

Núm. 393

Año VIII